

Westküste | 12.12.2024 | Nr. 363/24

Tobias Koch und Heiner Rickers: Danke und alles Gute Oliver Kumbartzky!

Zum heutigen Abschied von Oliver Kumbartzky erklären der Fraktionsvorsitzende Tobias Koch und der Abgeordnete Heiner Rickers:

„Agrar- und Umweltpolitik mit den Menschen“ unter diesem Titel stand heute Oliver Kumbartzkys letzte Rede im Landtag. Dabei beschreibt dieser Titel seine 15 Jahre im Landtag ganz gut und zeigt, was ihm bei seinem Arbeit im Parlament ganz besonders am Herzen lag.

Ganz herzlich bedanken wir uns für die Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. Ob gemeinsam in der Regierung, gemeinsam in der Opposition oder wie in den vergangenen zweieinhalb Jahren auf unterschiedlichen Seiten: Oliver Kumbartzky war immer ein fairer und kameradschaftlicher Mitstreiter für Landwirtschaft, Umwelt und die Energiewende im Land. Aber natürlich war er als Dithmarscher auch in erster Linie ein unermüdlicher Kämpfer für die Belange der Westküste.

Für diesen Einsatz vielen Dank und alles Gute für die neue Aufgabe als Bürgermeister von Büsum!“, so Koch und Rickers.